

Autechaux

L'entreprise GMI va recruter 20 personnes dès septembre



Les salariés honorés avec le PDG Éric Maillard et le maire d'Autechaux, Jean-Yves Brunella.

Le Groupe Maillard Industrie (GMI) a mis à l'honneur ses salariés lors d'une cérémonie de remises de médailles du travail. Vingt-deux personnes ont reçu une médaille pour leur engagement et leur fidélité à l'entreprise.

Il y avait beaucoup de monde au début du mois d'août, dans les locaux du Groupe Maillard Industrie (GMI), à Autechaux, pour assister à la cérémonie de remise de médailles du travail, en présence de Jean-Yves Brunella, maire de la commune qui n'a pas manqué de saluer les récipiendaires qui voient en cette médaille la reconnaissance du travail accompli.

Une extension de 5 000 m²
Éric Maillard, PDG de GMI, a en préambule retracé le bilan de l'exercice écoulé. Exercice mitigé, marqué par des baisses d'activité dans certains secteurs, mais également de progression dans d'autres comme l'activité hygiène publique, avec cependant un investissement important et il faut le

souligner un maintien des effectifs.

2023 s'annonce sous de beaux auspices, l'activité est soutenue, les commandes sont présentes et GMI va devoir recruter 20 personnes dès septembre dont 10 pour le montage. « Nous avons besoin de gens volontaires qui ont les qualités de base », indique le PDG qui met en avant, les nouveaux investissements, le renforcement du commercial, la poursuite de la formation. GMI, véritable fer de lance et précurseur de la zone industrielle d'Autechaux, continue sa progression : « La première demande de permis de construire présentée par mon père Gilbert Maillard date de 1981, elle concernait un bâtiment de 800 m sur des terrains vierges de toute construction, cette année nous prévoyons une extension de 5 000 m ce qui portera à 40 000 m de bâtiments », commente Éric Maillard.

« Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin »
Pour mémoire, GMI dispose

de quatre sites : Autechaux où sont salariés 350 personnes, Moirans-en-Montagne, Inde et République tchèque. Lors de la remise des médailles, la qualité, l'engagement, la fidélité, l'esprit du personnel, les valeurs humaines ont été mis en exergue par le PDG qui rappelle l'effort collectif à poursuivre par un proverbe célèbre : « Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ».

Ont été mis à l'honneur :

Médaille d'argent (20 ans) : Élisabeth Predine ; Adrien Brugger ; Eric Belnoue ; Christian Pepiot ; Pascal Pepiot ; Cyril Bietrix ; Patricia Covarel.

Médaille de vermeil (30 ans) : Ghislain Jacquet ; Sylvie Maes ; Maxime Muller ; James Bonnemaille ; Venko Ravanski ; Christophe Bonfils ; Guy Bruchon ; Emmanuel Motte ; Florent Grandclement.

Médaille d'or (35 ans) : Christian Tisserand ; Dominique Garneret ; Paul Roussey ; Serge Sarrazin ; Valery Mathey.

Grande médaille d'or (40 ans). Carlos Da Silva.